

## 年度の初めにあって

春まさにたけなわの候、校庭の桜花も満開となりました。

本日、令和6年度の学校生活が始まりました。お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。今年度は108名の新1年生を迎え、全校児童584名、25学級で新たな教育活動がスタートします。また、新3年生は「子どものための京都式少人数教育」の『少人数学級』を採用し、4学級(昨年度2年生時は3学級)としました。学級の規模を小さくすることによって、子どもたちとのふれあいを一層増やし、実態に即した柔軟な指導ができるようにしました(京都式少人数教育については、京都府教育委員会ホームページをご覧ください。)

さて、子ども達は、新しい学年・学級での出会いや学習・学校生活に希望と少しの不安を抱えていることと思います。そして、進級をきっかけに、新たな目標を決めて、頑張ろうと意欲を高めていることでしょう。また、どの子どもにも個性があり、無限の可能性を秘めています。そのような子ども達の思いや可能性を受け止めながら、今年度も次の【目指す児童像】【目指す学校像】を掲げて、様々な教育活動にあたってまいります。

### 【目指す児童像】

- ◇明るくたくましい子
- ◇みんな仲良く心の美しい子
- ◇深く考え進んで実行する子

### 【目指す学校像】

- ◇児童が輝く学校
- ・人を育てる3つの「あ」を意識した規律のある学校生活の充実
- ・すべての子どもが将来を展望できる学力向上、基礎・基本の定着
- ・自己有用感(自己肯定感)を育む学級集団づくり
- ◇温かで働きやすい職場環境

### 【キーワード】

『人を育てる3つの「あ」と基礎・基本の定着』  
「あいさつ」「あつまり」「あとしまつ」を大切に、  
基礎・基本の定着を目指した教育活動の充実

すべての子ども達にとって居心地の良い居場所であり、みんなで学び、互いに助け合い、認め合い、「ありがとう」と素直に感謝の言葉が言える温かい学校を目指し、教職員一同、努力してまいりますので、保護者の皆様をはじめ、地域の皆様の温かいご支援、ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

城陽市立久世小学校

校長 吉川 雅智